

Freitag, 01. März 2013

Filmaufnahmen für Musikvideo

Für die im April 2013 stattfindende OHMrolle im Nürnberger Cinecitta haben wir für die Produktion eines Musikvideos für eine Band aus Los Angeles die Filmaufnahmen aus der Luft angefertigt.

Im Bereich Film & Animation hatte ein Team bestehend aus 4 Studenten den Zuschlag für die Erstellung des Musikvideos für die Debutsingle der amerikanischen Band bekommen. Die Debutsingle der Band belegte bereits Platz 1 der iTunes Alternative Charts und die Band wurde vor kurzem von Warner Bros. unter Vertrag genommen.

Trotz geringem Budget war professionelles Equipment am Set im Einsatz und die Aufnahmen wurden mit der RED EPIC angefertigt. Einige Szenen sollten auch aus der Luft aufgenommen werden und hierfür kamen unsere schwebenden Kameraplattformen trotz eisiger Temperaturen zum Einsatz.

Das Video wird am 18. April im Cinecitta in Nürnberg präsentiert werden.

